

Das blinde Kind.

Cornesie, die 8jährige Tochter reicher Eltern, war beständig unzufrieden. Jedes Spielzeug wurde ihr bald überdrüssig, immer mußte sie ein neues haben, wenn man ein fröhliches Gesicht von ihr sehen wollte. Ihre Kleider gefielen ihr nur so lange, bis sie an andern Mädchen ihres Alters irgend einen Anzug sah, der einen Vorzug vor dem ihrigen zu haben schien, dann mußte geschwind Verkehrung getroffen werden, daß sie einen ähulichen erhielt. Am Essen, am Frühstück, am 4 Uhr Brod hatte sie immer etwas zu tadeln, und selbst ihr Lager, ihre Schlafstätte